

Pesantren Damar Kurung, Media Dakwah Ala PDM Gresik

Senin, 13-06-2016

Gresik-, MUHAMMADIYAH.OR.ID -- Menyampaikan sebuah dakwah pada dasarnya dapat dilakukan dengan berbagai cara, salah satunya yaitu seperti yang dilakukan oleh Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Gresik dengan menyelenggarakan Pesantren Damar Kurung, yang merupakan salah satu kesenian khas Kabupaten Gresik.

“Kegiatan Pesantren Damar Kurung ini merupakan salah satu media dakwah komunitas yang kami kembangkan, selain sebagai media dakwah, kegiatan ini juga merupakan cara kami melestarikan kebudayaan daerah,” ungkap Taufik Ahmady Ketua PDM Gresik pada Jumat (10/6) bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Gresik.

Kegiatan tersebut merupakan bentuk kerjasama antara Majelis Pendidikan Kader PDM Gresik dengan Damar Kurung Institute. Seperti dijelaskan oleh Slamet selaku ketua panitia. “Damar Kurung merupakan sebuah kesenian dari Kabupaten Gresik, kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan lebih dekat lagi kepada kader-kader muda Muhammadiyah tentang seni khas Gresik yang sudah menjadi identitas tradisi Kabupaten Gresik,” ujar Slamet.

“Pesantren Damar Kurung ini adalah pertama kali yang diadakan oleh Pimpinan Muhammadiyah Gresik, kegiatan ini diikuti oleh 35 peserta yang terdiri dari tingkat SD sampai SMA,” tambah Slamet.

Pendiri Damar Kurung Institute, Novan menjelaskan materi tentang Damar Kurung . “Damar kurung tersusun atas tiga komponen, yang pertama yaitu sebuah rangka berbentuk kubus yang mirip dengan kandang burung jenis kicau. Kedua yaitu lampu dop berwarna kuning yang digunakan untuk menerangi lampion khas Gresik ini,” jelas Novan.

“Untuk komponen yang ketiga merupakan komponen utama yang harus ada, yaitu sebuah kertas yang sudah dilukis untuk menutupi kerangka dari Damar Kurung itu sendiri,” tambah Novan.

“Hasil karya dari Pesantren Damar Kurung tersebut, nantinya akan dipamerkan di festival Damar Kurung di Kebomas,” tutup Novan. (mona)

Reporter : Barry Gresik

Redaktur : Adam Qodar